

Signe des temps

● ● ● *Les lycéens se mobilisent de plus en plus au profit d'associations caritatives.*

Signe des temps. Que ce soit ou non dans le cadre de leurs études, les lycéens entreprennent des actions au profit d'associations qui oeuvrent en faveur des plus démunis. Mardi, l'aumônerie du lycée

Jean-Rostand et le club techniques et cultures lycéennes ont organisé une collecte de denrées destinées à la Banque alimentaire du Bas-Rhin. Chaque classe devait remplir un carton avec des conserves, du riz ou du café. Les boîtes, empilées les unes sur les autres

comme des briques, ont permis de bâtir un mur haut de 2,50m et long d'une dizaine de mètres. Construction symbolique et éphémère: le mur devait être démonté peu de temps après, un camion de la Banque alimentaire se chargeant d'emporter les «briques».

Au lycée Jean-Monnet, après la collecte de denrées alimentaires au profit des Restos du coeur, une classe se mobilise pour récolter des jeux, des jouets et des livres. Les terminales STT sollicitent l'ensemble de l'établissement et les entreprises au profit de l'association GALA (gestion d'appartements locatifs et associatifs) qui s'occupe de personnes en réinsertion. Pour leurs enfants, les lycéens organisent un goûter de Noël qui ne saurait se passer de cadeaux. On peut en déposer aujourd'hui mercredi 13 décembre et samedi 16 décembre, entre 8h et 12h, à l'entrée du lycée, 2, place Albert-Schweitzer.

Un mur de denrées alimentaires collecté par les lycéens au profit des plus démunis.

(Photo DNA)

